



Ottawa, Canadá.

Año III, No. 21
EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA

1 de octubre de 1975

OCT 15 1975

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

Periplo de goleta de Terranova
en pro de pesca, 1

Presentación de monedas olímpicas
al Secretario General de la
OEA, 4

Agricultura por satélite, 4

Inmigración en el primer trimestre
de 1975, 5

Préstamo a Barbados, 6

Canadá subvenciona estudios
sobre el ozono, 6

Periplo de goleta de Terranova en pro de
pesca

El Ministro de Asuntos Exteriores Allan J. MacEachen y varios funcionarios del gobierno provincial de Terranova, encabezados por el Ministro de Justicia, el Vice-Primer Ministro T.A. Hickman y el Ministro de Finanzas J.C. Crosbie, presenciaron la partida de la histórica goleta pesquera de Terranova, *Norma & Gladys*, de San Juan el 16 de agosto en la primera etapa de su periplo para promover la posición de Canadá sobre el derecho del mar.

El buque es una exposición flotante de la historia marinera de Terranova e interés canadiense en la protección de las riquezas marítimas mediante la cooperación y comprensión internacionales. La exposición, montada en las bodegas del buque, nos previene sobre la amenaza del hombre a los recursos vivientes del mar y muestra el concepto canadiense de una administración adecuada de las zonas pesqueras por el estado ribereño como medio de conservar los recursos marinos, tanto para los pescadores, como para las generaciones futuras.

El *Norma & Gladys*, tripulada por personal de Terranova bajo el mando del Capitán John Smith de Grand Bank, lleva este mensaje a Boston, Nueva York, Kingston (Jamaica), los Angeles y San Francisco, camino de Okinawa, Japón. Una vez allí, la goleta constituirá la principal atracción de las ceremonias del Día de Canadá en la Exposición Oceánica Internacional Expo '75. Desde allí, el buque seguirá viaje por el Océano Indico y el Canal de Suez, tocando en numerosos puertos europeos, donde presentará la exposición antes de volver a San Juan el próximo verano.

Con motivo de este acontecimiento, el Sr. MacEachen presentó al gobierno de Terranova, en nombre del Gobierno Federal, varias fotos del *Norma & Gladys* navegando a toda vela. A su vez, recibió de la provincia un juego de medallas conmemorativas de la entrada de Terranova en la Confederación.

(Sigue en p. 2)